

**LE PRÉSIDENT DE LA FONDATION LA SOURCE
LA DIRECTION, LE CORPS MÉDICAL
ET L'ENSEMBLE DES COLLABORATEURS
DE LA CLINIQUE DE LA SOURCE**

DE L'INSTITUT ET HAUTE ÉCOLE DE LA SANTÉ LA SOURCE

partagent la grande tristesse qui touche la famille du

Docteur Houchang HADJIKHANI

Médecin retraité et accrédité à la Clinique de La Source
Spécialiste en Médecine interne

Le Docteur Houchang Hadjikhani a collaboré activement et avec dévouement pendant de très nombreuses années avec La Source. Nous lui sommes reconnaissants de sa fidélité et confiance au fil des ans, et garderons de lui un grand souvenir.

À sa famille et à ses proches va notre profonde sympathie.